

BASSILLAC



Les avions et le village vus du ciel lors des portes ouvertes de ce week-end. PHOTOS BERNARD COUZINOU

La tête en l'air avec l'aéro-club

Pour ceux qui avaient choisi de prendre l'air ce week-end à l'aéroport de Périgueux-Bassillac, il fallait miser sur la superbe journée de samedi, où 65 personnes ont participé aux différentes animations proposées par l'aéro-club : panneaux d'information sur la météo, cadrans d'un avion, vente d'avions miniatures, jeux, etc.

Avec le président Jean-Claude Truffey et son équipe, 25 baptêmes de l'air ont été réalisés, ainsi que quatre vols de découverte du pilotage avec un instructeur.

Le public a également pu admirer les gros engins de collection de propriétaires privés, ainsi que les trois avions de l'Association sportive aéronautique de Périgueux (Asap), de deux, trois et quatre places, l'avion-école étant le Cessna F 152.

Pas de vols dimanche

Dimanche, les nimbostratus et autres nuages perturbateurs avec leurs pluies n'ont pas permis de voler.

Toutefois, une vingtaine de visiteurs sont passés pour admirer les avions et prendre quelques renseignements.

Bernard Couzinou



Il n'y a pas d'âge pour la passion des avions



Des avions miniatures ont également été exposés

HARMONIE, ENFANCE & FAMILLE

L'association Harmonie, enfance & famille organise deux réunions à Bassillac. La première, ce soir, avec le Cercle paroles de femmes, de 19 h 30 à 21 h 30. La seconde est prévue samedi 28 mai à 14 h 30, sur le thème « Les cris libres... l'équilibre », un chemin vers soi par l'écriture sous toutes ses formes.

Ces deux rencontres se font à la Maison du bien-être avec la thérapeute Régine Pinsard. Renseignements au 06 08 40 77 63.